

児童・生徒の郷土愛醸成のために



本多諭さんが4月1日(火)に役場を訪れ、庄司町長に寄附金を手渡しました。今回の寄附は、大石田かるたを小中学校に飾り、児童・生徒の郷土愛醸成のために役立ててほしいと寄附をいただいたものです。大変ありがとうございます。



足から健康に介護予防教室を開催

介護予防教室が、3月21日(金)に虹のプラザで行われました。今回の教室では、一般社団法人フットヘルパー協会認定講師山形足育て隊あすいぐかあちゃん渡邊悦子さんを講師に開催され、元気な足を維持するために、日頃からできる足首のマッサージやタオルを使った簡単なゲームなどを行いました。参加者は、「家でも気軽にできるような内容で、ふとした時に実施していきたい」と話していました。

献血功労者に感謝状を贈呈



献血に継続的に協力いただいたとして3月27日(木)に町長室で佐々木功さんへ感謝状が庄司町長より贈呈されました。佐々木さんは、累計100回の献血にご協力いただき、その功労が認められ今回の感謝状の贈呈となりました。大変ありがとうございます。

選手の皆さんの、今後ますますのご活躍を応援しています。激励金が交付されたのは下記のみなさんです。

氏名(学校名等)	競技
小玉 康生 (桐蔭横浜大学 2年)	軟式野球競技
今野 瑛太 (山形中央高校 1年)	陸上競技
齋藤 結月 (大石田北小学校6年)	クロスカン트리スキー競技
星川 琳太朗 (大石田北小学校5年)	クロスカン트리スキー競技
古關 大雅 (大石田北小学校5年)	クロスカン트리スキー競技
佐竹 澄海 (大石田小学校5年)	クロスカン트리スキー競技
青木 舞 (大石田小学校5年)	クロスカン트리スキー競技
今田 結愛 (大石田小学校5年)	クロスカン트리スキー競技
遠藤 佳人 (東洋大学1年)	クロスカン트리スキー競技
大石田野球クラブ	キャッチボール競技
安達 涼乃 (山形大学3年)	チアリーディング&ダンス競技

※敬称略、順不同

10人の選手と1団体にスポーツ激励金を交付

スポーツ大会出場激励金の交付式が、3月18日(火)に役場「応接室」で行われました。今回は、全国大会などに出場された10人の選手と1団体に庄司町長から激励金が手渡されました。庄司町長から激励メッセージが贈られると、選手たちは次回大会への決意を語っていました。



行政相談員に鈴木茂さん困ったら一人で悩まず行政相談

この度、令和7年4月1日付けで総務大臣から鈴木茂さんが当町担当の行政相談員に委嘱されました。行政相談は地域住民の相談相手として、国などの行政サービスに関する苦情・意見要望、行政の仕組みや手続きに関する問合せなどの相談を受け付け、相談者と関係行政機関との間に立って、苦情等の解決が図られるよう働きかける活動をしています。



トヨタライン株式会社が通学児童用黄色帽子を寄贈

トヨタライン株式会社(齋藤和博会長)が、4月9日(水)に虹のプラザを訪れ、通学児童用黄色帽子40個と図書カード(6万円分)を寄贈しました。これは、齋藤さんの「町内の子どもたちに通学時によく目立つ黄色の帽子をかぶってもらい、交通事故にあわないで、元気に明るく通学してほしい」という思いから、毎年寄贈いただいているもので、今年で25回目の取り組みとなります。寄贈された帽子は、新1年生に配られ、大切に使用させていただきます。毎年、大変ありがとうございます。

町長コラム

「次世代へ虹をかける」

vol.16



『仏像に魅せられて...』

皆さんこんにちは！私は以前「運慶展」で仏師「運慶」作の仏像を観て、すっかり仏像に魅せられ、その時に仏像にも階級があることを初めて知り、感動しました。浅い知識になりますが、簡単に階級を書きますと・・・仏様の頂点に立つ位が「如来」。理に目覚め、悟りを開き、解脱した存在です。「大日如来」「阿彌陀如来」「薬師如来」「釈迦如来」「毘盧遮那如来」が挙げられます。

その下の位が「菩薩」。悟りを目指して修行中の存在です。「観音菩薩(観音様)」「地藏菩薩(お地藏様)」「弥勒菩薩(文殊菩薩)が挙げられます。如来は座り、菩薩は立っている像が多いそうです。続いての位が「明王」。如来から命を受け、あるいは如来が姿を借り、人間界を救済する存在です。

「不動明王」「金剛夜叉明王」「愛染明王」が挙げられます。そして一番下の位に「天(部)」。天界における神々、仏様を守るための守護神、仏教を信仰する人々を守り利益を与える存在です。「梵天」「大黒天」「帝釈天」「毘沙門天」「弁財天」等が挙げられます。また「四天王」と呼ばれる東西南北を守る守護神、「持国天」「広目天」「増長天」「多聞天」がいます。

大石田町には乗船寺さんの「釈迦如来涅槃像」、「最上三十三観音」でもある「川前」深堀「塩ノ沢」大石田の4札所で観音様が一般公開されていますね。ゴールデンウィークや休日には心が洗われる寺社仏閣巡りはいかがでしょうか？その際にはご参考になれば幸いです。

大石田町長 庄司 中